



Date: 03 April 2024
Ref: 10 / 10 / 290 / 2024

التاريخ: 03 إبريل 2024
الإشارة: 2024 / 290 / 10 / 10

To: Sheikh. Khalifa bin Ebrahim Al-Khalifa
Chief Executive Officer - Bahrain Bourse
Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

المحترم الشيخ/ خليفة بن إبراهيم آل خليفة
الرئيس التنفيذي - بورصة البحرين
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.

Subject: Disclosure of Material Information
Amendment of Corporate Actions Schedule
FYE 31 December 2023

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
تعديل الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم
السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023

In reference to the above, and in line with Kuwait Finance House 'KFH's compliance with Articles (9-28/2) of Boursa Kuwait Rulebook, concerning the announcement for Amendment of Corporate Actions Schedule, KFH would like to report the following:

- Pursuant to the Council of Ministers' decision to suspend work on Thursday, 4 April 2024 due to the National Assembly elections, KFH's Board of Directors decided to amend the Corporate Actions Schedule for the fiscal year ending on 31 December 2023 according to the attached Corporate Actions disclosure form.

Attached is 'Disclosure of Material Information Form' and the amended "Declaration of Dividends Distributions Form". A copy of the same has been submitted to CMA and Boursa Kuwait.

Best Regards,

Abdulwahab Issa Al-Rushood
Acting Group Chief Executive Officer



بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بمتطلبات المواد (9-28/2) من كتاب قواعد البورصة، والخاصة بالإعلان عن تعديل الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم، يفيد بيتك بما يلي:

- نظراً لصدور قرار مجلس الوزراء بتعطيل العمل يوم الخميس 4 إبريل 2024 لانتخابات مجلس الأمة، فقد قرر مجلس إدارة بيتك تعديل الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 وفق نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم المرفق.

مرفق لكم نموذج "الإفصاح عن معلومات جوهرية" ونموذج "إعلان توزيعات الأرباح" بعد التعديل. هذا وقد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال والسادة / بورصة الكويت بنسخة منه.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

عبد الوهاب عيسى الرشود
الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف

Disclosure of Material Information

الإفصاح عن معلومات جوهرية

Kuwait Finance House (K.S.C.P) would like to announce the following material information:

يعلن بيت التمويل الكويتي (ش.م.ك.ع) عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date:	03 April 2024
Co. Name:	Kuwait Finance House (KFH)
Trading Code:	KFH

التاريخ:	03 إبريل 2024
إسم الشركة:	بيت التمويل الكويتي (بيتك)
رمز التداول:	KFH

Disclosure Title
Amendment of Corporate Actions Schedule FYE 31 December 2023

عنوان الإفصاح
تعديل الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023

Material Information
<ul style="list-style-type: none"> Pursuant to the Council of Ministers' decision to suspend work on Thursday, 4 April 2024 due to the National Assembly elections, KFH's Board of Directors decided to amend the Corporate Actions Schedule for the fiscal year ending on 31 December 2023 according to the attached Corporate Actions disclosure form.

المعلومات الجوهرية
<ul style="list-style-type: none"> نظرًا لصدور قرار مجلس الوزراء بتعطيل العمل يوم الخميس 4 إبريل 2024 لانتخابات مجلس الأمة، فقد قرر مجلس إدارة بيتك تعديل الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 وفق نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم المرفق.

Impact on Financial Position
<ul style="list-style-type: none"> Confirm the Corporate Actions Schedule for the FYE 31 December 2023 after amendments.

الأثر على المركز المالي
<ul style="list-style-type: none"> تأكيد الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 بعد التعديل.


Previous relevant disclosures (if any)	
26 March 2024	Disclosure of Material Information
Accomplishment of the Official Announcement Procedures of the Resolutions of KFH EGM and Confirmation of Corporate Actions Schedule FYE 31 December 2023	

إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)	
26 مارس 2024	الإفصاح عن معلومات جوهرية
الإنهاء من إجراءات شهر قرارات الجمعية العامة غير العادية لبيتك وتأكيد الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023	

Name:	Abdulwahab Issa Al-Rushood
Title:	Acting Group Chief Executive Officer

الإسم:	عبد الوهاب عيسى الرشود
المسمى الوظيفي:	الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف

Company Seal ختم الشركة
 <p>بيت التمويل الكويتي Kuwait Finance House</p>

Signature التوقيع


Declaration of Dividends Distributions

إعلان توزيعات الأرباح

- The Kuwait Finance House - K.S.C.P (KFH) Ordinary General Assembly (in the meeting convened on Monday 8 Ramadan 1445 corresponding to 18 March 2024, at 01:00 pm, at the Bank's Headquarter, with a quorum of 79.675%), has approved the BoD proposal to distribute the second portion of the cash dividends and bonus shares for the financial year ended 31/12/2023 to the shareholders whose names are registered on the company's register on the Record Date.
- KFH's BoD decided to amend the Corporate Actions Schedule for the financial year ended 31/12/2023.

- قررت الجمعية العامة العادية لبيت التمويل الكويتي - ش.م.ك.ع (بيتك) في اجتماعها (الذي عقد يوم الاثنين 8 رمضان هـ والموافق 18 مارس 2024 م، في تمام الساعة الواحدة ظهرًا بالمقر الرئيسي للبنك، بنصاب قانوني قدره 79.675%)، الموافقة على توصية مجلس الإدارة بتوزيع الجزء الثاني من الأرباح النقدية وتوزيع أسهم منحة عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2023 م على المساهمين المسجل أسمائهم في سجل الشركة في تاريخ الاستحقاق.
- قرر مجلس إدارة بيتك تعديل الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2023 م.

Distributions:

التوزيعات:

A. Cash Dividend:

- 10% of share nominal value (10 Kuwaiti Fils per share), representing the second portion of the cash dividends for the financial year ended 31/12/2023:
 - Equivalent to approximately (3.3 US Cents per share).
 - Equivalent to approximately (12.3 Bahraini Fils per share).
- Noting that semi-annual dividends for the year 2023 were distributed at 10 Fils per share on 21 August 2023.

- أ. أرباح نقدية:
 - 10% من القيمة الاسمية للسهم (10 فلس كويتي للسهم الواحد)، وهي تمثل الجزء الثاني من الأرباح النقدية عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2023 م:
 - أي بما يعادل تقريباً (3.3 سنت أمريكي للسهم الواحد).
 - أي بما يعادل تقريباً (12.3 فلس بحريني للسهم الواحد).
 - علمًا بأنه تم توزيع أرباح نصف سنوية لعام 2023 بواقع 10 فلس للسهم الواحد بتاريخ 21 أغسطس 2023.

B. Bonus Share:

- 9% of paid-up capital, equivalent to 9 shares for every 100 shares held.

- ب. أسهم منحة:
 - 9% من رأس المال المدفوع، أي ما يعادل 9 سهم لكل 100 من الأسهم المملوكة.

- Below are the key dates to be taken note of:

- فيما يلي التواريخ الرئيسية التي يجب أخذها في الاعتبار:

Event	Day	Date
General Meeting Date (Shareholders' approval date)	Monday	18 March 2024
Cum-Dividend Date (Last day of trading with entitlement to dividends, in order for the shareholder to be registered in the share register on the Record Day).	Thursday	4 April 2024
Ex-Dividend Date (First day of trading without entitlement to dividends)	Sunday	7 April 2024
Record Date (The Day on which all shareholders whose names are on the share register will be entitled to dividends)	Monday	8 April 2024
Payment Date (The Day on which the dividends be paid to the entitled shareholders)	Wednesday	17 April 2024

التاريخ	اليوم	الحدث
18 مارس 2024	الاثنين	تاريخ اجتماع الجمعية العامة (تاريخ موافقة المساهمين)
4 إبريل 2024	الخميس	آخر يوم تداول لاستحقاق الأرباح (آخر يوم تداول لاستحقاق الأرباح، لتقييد اسم المساهم في سجل الأسهم يوم الاستحقاق)
7 إبريل 2024	الأحد	تاريخ تداول السهم بدون استحقاق (أول يوم تداول بدون استحقاق للأرباح)
8 إبريل 2024	الاثنين	يوم الاستحقاق (المساهمون المقيّد أسمائهم في سجل الأسهم في هذا التاريخ لهم الحق في الحصول على الأرباح)
17 إبريل 2024	الأربعاء	يوم الدفع (اليوم الذي سيتم فيه توزيع الأرباح على المساهمين المستحقين)

Name:	Abdulwahab Issa Al-Rushood
Title:	Acting Group Chief Executive Officer

الإسم:	عبد الوهاب عيسى الرشود
المسمى الوظيفي:	الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف

Company Seal ختم الشركة



Signature التوقيع